

Oki-Moringa-Kindertafel e. V.

Liebe Spenderinnen, Spender, Freundinnen und Freunde von

Oki-Moringa-Kindertafel e.V.,

wir freuen uns, heute wieder über einige Neuigkeiten zu berichten.

Die Projekte sind im neuen Jahr sehr gut angelaufen, bis auf das leidige Thema, mit der Straßenerosion, welches uns die Auslieferung der Lebensmittel erschwert, wie wir bereits im vorletzten Newsletter erwähnten.

Hier einige Bilder aus der Kindertafel.



Dank eurer großzügigen Spenden konnten wir den Kindern zu Weihnachten und zum Jahreswechsel ein neues Outfit und Lebensmittel schenken. Ein großes Dankeschön an euch

Alle. Die Freude war wie immer riesig. Tresor hat sich wieder große Mühe gegeben den Geschmack der Kinder zu treffen und vor allen Dingen die richtige Größe zu kaufen. Es ist ihm wie ihr auf den Bildern seht wieder sehr gut gelungen.



Spendenbescheinigungen

Die Spendenbescheinigungen werden diese Woche erstellt. Falls ihr Fragen dazu habt, bitte kurz eine Meldung an uns, e-Mail: Info@moringa-kindertafel.de oder

Telefonnummer von Kerstin: 0171 5499233.

REISE in den KONGO

Im Februar ist es wieder soweit, eine Reise in die DR Kongo steht an. Wir werden berichten wenn Kerstin und eine Begleitperson, wieder zurück sind. Wir hoffen auf eine sichere Reise und freuen uns über jedes begleitende Gebet.

Oki-Moringa-Kindertafel

Im Namen des gesamten
Oki-Moringa-Kindertafel Teams:
Bleibt gesund und vielen Dank für eure treue Unterstützung

eure
Kerstin

Falls ihr spenden möchten, dann bitte hier:
Oki-Moringa-Kindertafel e.V.
Volksbank Oberberg IBAN DE 83 3846 2135 0018 7960 15
oder benutzt den Paypal Button auf unserer Homepage